

Election du 1-2-3 Avril 2022 au Conseil d'Administration de DEXTERA

**Déclaration de candidature
au Conseil d'Administration**

à retourner avant le vendredi 25 mars 2022 à 12h00

Exclusivement par courriel à:

secretariat@dextera.fr, avec photo et profession de foi

Pour rappel:

Article 9 – Conseil d'administration

*<< L'Assemblée Générale des adhérents doit désigner les membres du Conseil d'Administration de l'association qui siégeront deux ans. **Seuls les membres actifs, collaborateurs, disposent du droit de vote lors des assemblées générales et peuvent participer à la gouvernance de l'association.***

L'association est dirigée par un Conseil d'administration composé d'au moins 15 et au plus 25 membres actifs dont le Président, élus pour deux ans par l'Assemblée générale.>>

Cette durée pouvant être portée à deux ans et demi sur décision de la prochaine Assemblée Générale pour correspondre au calendrier normal de l'Association.

L'élection des membres du Conseil d'Administration se fera uniquement par voie électronique avec un code unique pour chaque membre

Je soussigné(e),

Prénom NOM : Patricia VERLHAC

Fonction professionnelle : Directrice de Cabinet du Maire de Costes & du Président de l'agglomération de Costes-Lazamet.

Déclare être à jour de ma cotisation 2022, et faire acte de candidature pour siéger au Conseil d'administration de Dextera

Date et signature : 24.03.22



Patricia VERLHAC
Directrice de Cabinet
Ville de Castres et Agglomération de Castres-Mazamet

Chères Collègues, chers Collègues,

J'ai l'honneur de vous présenter ma candidature aux fonctions de membre du Conseil d'administration de notre Association.

Membre de Dextera depuis sa formation, et membre d'une des associations qui l'a précédée -également depuis sa formation-, j'exerce à Castres.

Après une première vie professionnelle assez classique, en Communes, à Saint-Germain-en-Laye et à Etampes, comme en Conseils départementaux, dans le Nord et en Essonne, je suis arrivée dans le Tarn en 2001, quelques semaines après un jeune Maire venant d'être élu. Nous avons entamé ensemble, en 2020, son 4^{ème} mandat.

C'est donc avec un profil assez atypique que je vous sollicite afin de rejoindre le Conseil d'Administration.

Travaillant dans une ville de taille moyenne, à faible potentiel fiscal, éloignée des grands axes de communication, dans une région dont le cœur bat à gauche, je pense y avoir développé une sensibilité particulière aux préoccupations locales et à la nécessité d'un réseau organisé, disponible, fort et bienveillant.

Je dispose aujourd'hui du temps qui sera nécessaire pour travailler, parmi les administrateurs, aux côtés de la Présidente ou du Président que vous aurez choisi(e). J'aspire à rendre à notre association, dont j'ai été la déléguée régionale Occitanie, le soutien qu'elle m'a, comme je crois à tous ses membres, apporté.

Vous remerciant de l'attention que vous porterez à ma candidature,

Je vous prie de croire, Chères Collègues, Chers Collègues, en l'assurance de mes sentiments dévoués.

Castres, le 24 mars 2022

